

Polsek Losari Polresta Cirebon Gelar Patroli Sahur Pada Bulan Ramadhan 1445 H

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 28, 2024 - 13:16



Losari -- Aparat Kepolisian sektor Losari menggelar patroli sahur untuk menjaga keamanan dan ketertiban yang dipimpin Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd dengan menggunakan kendaraan dinas di kawasan permukiman warga yang padat penduduk di Desa Losari kidul kecamatan losari kabupaten cirebon, Kamis (28/03/2024) dini hari.

Kapolsek Losari memerintahkan ka spkt dan piket pungsi untuk melaksanakan patroli sahur sambil membawa kendaraan dinas di kawasan memukiman. Kegiatan ini melibatkan pengeras suara yang ada di randis guna membangunkan masyarakat untuk bersahur.

"Kami menggelar patroli sahur untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dalam rangka menekan angka kriminalitas yang sekaligus untuk membangunkan warga yang menjalankan ibadah puasa," kata Kapolsek Losari

Kompol Edi Baryana, Amd usai patroli sahur di Desa Losari kidul.

Menurut dia, biasanya angka kejahatan meningkat selama bulan puasa hingga Lebaran karena seiring dengan meningkatnya kebutuhan masyarakat. Oleh karena itu, pihaknya mengantisipasi tindakan kriminalitas dan kejahatan itu dengan melakukan patroli sahur bersama warga sekitar.

"Selain berpatroli menjaga keamanan, kami juga menyerap aspirasi dan menggali informasi dari masyarakat terkait dengan bidang keamanan dan ketertiban yang dikeluhkan warga sehingga kami bisa menindaklanjuti dengan cepat," tuturnya.

"Kegiatan patroli sahur akan dilakukan secara kontinu selama Ramadan ini. Saya berharap dapat menekan angka kriminalitas dan tindakan kejahatan sekaligus beribadah dengan membangunkan masyarakat untuk sahur," katanya.

Usai berpatroli menjaga keamanan, lanjut personil juga melakukan makan sahur bersama dengan masyarakat yang berada di lokasi patroli sahur. Pertemuan ini diharapkan dapat bertukar informasi dengan masyarakat seputar keamanan dan ketertiban di kecamatan Losari Kabupaten Cirebon.

Warga Losari menyambut positif kegiatan patroli sahur yang dilakukan Polsek Losari Polresta Cirebon karena dapat menjaga lingkungan sekaligus membangunkan masyarakat untuk sahur dengan suara dari randis patrol tersebut.